

## LA FETE ANNUELLE

### de la Garde d'Honneur du T. S. Sacrement.



Le dimanche, 19 Janvier, fête du Saint Nom de Jésus, a été célébrée, dans notre chapelle de l'Avenue Mont-Royal, la grande réunion annuelle de la Garde d'Honneur du Très Saint Sacrement.

D'après le compte-rendu donné par le Père Directeur, la Garde d'Honneur a inscrit depuis son inauguration, le 6 Janvier 1891, 2,340 membres. Déduction faite des décès, des départs et aussi des négligences, elle compte actuellement près de 700 membres actifs, faisant une moyenne de 1200 heures par mois, 280 par semaine, et 40 heures par jour. Le jeudi en compte 47 ; le dimanche, 46. Ne sont comptées ici que les heures régulières des membres fidèles à remettre leurs cartes d'adoration : les autres, en très grand nombre aussi, ne peuvent être contrôlées. Quelques membres font plusieurs heures chaque semaine, et même chaque jour ; — environ 200, membres pour la plupart de la Fraternité eucharistique, font une heure chaque semaine, et les autres, une heure par mois.

Parmi les membres les plus exacts, on en remarque plusieurs inscrits dans l'Œuvre dès son début, et plusieurs venant des extrémités de la ville ; des lecteurs et lectrices du *Petit Messager* en grand nombre, et généralement, les associés fidèles à la réunion qui se tient dans le soubassement, le quatrième dimanche du mois, à 4 h. et demie.

Ces résultats sont consolants, et les hommages empressés de ces fervents adorateurs doivent réjouir et dilater le Cœur si aimant de Jésus, vivant sous les voiles eucharistiques. A présent comme aux jours de sa vie mortelle, ce qu'il cherche et demande à son Père, ce sont " des âmes qui l'adorent en esprit et en vérité. " A elles il réserve ses grâces les meilleures et ses plus intimes prédilections.

### Avis Important

L'affluence inattendue d'abonnements pendant le dernier mois, a été cause que notre numéro de Janvier s'est trouvé complètement épuisé au bout de trois semaines. Nous sommes décidés à le réimprimer, afin que les nouveaux inscrits puissent posséder l'année complète : mais ce travail exigera quelque temps. Un bon nombre d'abonnés nouveaux recevront donc le présent mois de Février ayant celui de Janvier. Qu'ils veuillent patienter un peu, et ils recevront aussitôt que possible le numéro manquant.